

OPOSISI

Genjot Tingkatkan Kesejahteraan Petani, Kades Batara Arham Salurkan Bantuan Sarana Pertanian

HermanDjide - PANGKEP.OPOSISI.CO.ID

Dec 30, 2022 - 18:10



Genjot Tingkatkan Kesejahteraan Petani, Kades Batara Arham Salurkan Bantuan Sarana Pertanian

PANGKEP - Kegiatan penyaluran bantuan dirangkaikan dengan penyuluhan pada warga masyarakat berlangsung di Aula Baruga Sayang kantor desa Batara Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkajene dan kepulauan, pada Jumat 30 Desember 2022.

Penyaluran bantuan tersebut dilakukan oleh Kepala Desa Batara bersama seluruh jajarannya, kepada warga masyarakat khususnya kepada para Ketua kelompok Tani yang dilanjutkan dengan penyuluhan keamanan, ketentraman dan ketertiban masyarakat.

Adapun bantuan yang diberikan kepada 8 kelompok tani yang mendapat 16 unit sprayer yang berasal dari anggaran dana desa (ADD), sedangkan yang mendapat bantuan pupuk cair ada 9 kelompok tani sebanyak 1053 dos bantuan dari propinsi.

Hadir Kepala wilayah kecamatan Labakkang Hj Odawati, SH, M.Si, kepala desa Batara Arham, S.Pi, Babinsa Serda Abd. Wahid, Babinkamtibmas Aipda Sumardi.

Camat Labakkang Hj Odawati, SH, M.Si dalam sambutannya menyampaikan kepada warga masyarakat desa Batara khususnya kepada para ketua kelompok tani yang mendapat bantuan agar semoga bantuan tersebut dapat pelihara dengan sebaik-baiknya dan tetap awet serta lama dipakai, karena bantuan ini adalah demi kebaikan dan kepentingan kita semua.

Hj. Odawati berharap kiranya dengan bantuan ini akan semakin meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat para petani pada khususnya dan masyarakat Mataram Kecamatan Kabupaten Pangkep pada umumnya.

Untuk itu Hj. Odawati mengajak, marilah kita senantiasa bekerja sama seluruh warga masyarakat senantiasa melakukan kerjasama dengan pihak pemerintah kiranya bantuan seperti ini akan terus dapat tersedia berkat partisipasi dan doa sebagai ucapan dan tanda terima kasih dari warga masyarakat.

Ada dengan Babinkamtibmas aida Sumardi, Babinsa Serda Abd Wahid menghimbau kepada seluruh warga masyarakat desa Batara, agar supaya dapat berhati-hati dalam situasi cuaca ekstrem seperti sekarang ini, harus waspada sehubungan sering banjir disertai angin kencang.

Harapan Abd. Wahid, semoga Bapak-bapak dan Ibu-ibu yang hadir di acara ini, tetap waspada bila tidur malam jangan terlalu lelap tidurnya, begitupun yang punya anak-anak mudah dapat diperingati jangan keluar balap-balapan di waktu malam tahun baru. Tutupnya.(Herman Djide)